

# ROTARY IS EVERYWHERE

Sumatera, Batam, Balikpapan







ROTARY IS  
**EVERY  
WHERE**

"Whatever Rotary may mean to us, to the world it will  
be known by the results it achieves."

**- Paul Harris**

# Clubs in Sumatera, Batam, Kalimantan

Rotary Club of Medan

Rotary Club of Medan Deli

Rotary Club of Medan Talenta

Rotary Club of Medan Thamrin

Rotary Club of Palembang

Rotary Club of Bandar Lampung

Rotary Club of Kota Metro Lampung

Rotary Club of Lampung Raden Intan



## Donasi kacamata untuk panti asuhan di Medan

Rotary Club of Medan Talenta bekerjasama dengan komunitas Food for Lansia dan Klinik mata dr. Shindy Je Optical Clinic mengadakan kegiatan pemeriksaan mata dan donasi kacamata untuk para siswa dari panti asuhan dan keluarga pra-sejahtera di wilayah kota Medan, tahap pertama



## Menjadi orang tua asuh stunting di Palembang

Rotary Club of Palembang dikukuhkan sebagai orang tua asuh stunting oleh Kepala BKKBN Pusat, dr Hasto Wardoyo.



## Pemberdayaan Ekonomi di Lampung

Rotary merubah gunung sampah Jadi hamparan sawah,678 keluarga petani di Lampung merasakan manfaatnya dengan total pendapatan hasil panen mencapai Rp 91 juta per tahun





---

## **Seminar perdamaian di Univ. MDP Palembang**

Rotary memupuk perdamaian melalui Seminar Digital Generations and Positive Peace di Kampus Universitas MDP, Palembang



## Mendukung eradikasi polio di Batam

Rotary mendukung usaha pemerintah dalam mengeradikasi polio outbreak di Batam





## Mendukung eradikasi polio di Palembang

Rotary mendukung usaha pemerintah dalam mengeradikasi polio outbreak di Puskesmas Alang-alang Lebar, Palembang



## Bantuan kantong darah untuk UDDP Medan

Rotary bersama dengan Yayasan Hope dan UDDP kota Medan menggaet 800 pendonor darah dan menghasilkan 1.050 kantong darah atau 25% dari kebutuhan kantong darah kota Medan per bulan.



---

## Pemeriksaan dan donasi kacamata di Medan

Rotary bekerjasama dengan komunitas Food4Lansia dan dr. Shindy Je Optical klinik menyelenggarakan pemeriksaan mata dan donasi 200 kacamata kepada siswa panti asuhan dan siswa pra-sejahtera di Kota Medan





---

## **Sosialisasi Gerakan Anti Narkoba**

Rotary dan BNNP Sumsel menggelar sosialisasi Gerakan Anti Narkoba kepada lebih kurang 200 siswa SMP dan SMA YSPS Pusri Palembang



## Pelatihan Public Speaking di Tj. Morawa

Rotary membekali siswa dari Madrasah Aliyah Swasta Sidratul 'Ulya desa Naga Timbul, Tanjung Morawa Deli Serdang dengan kepercayaan diri dan keahlian yang dibutuhkan untuk berkomunikasi secara efektif dalam berbagai situasi melalui Workshop Public Speaking



## Bantuan instalasi air bersih di Ulu Ogan

Rotary melakukan pembangunan instalasi air bersih di Desa Gunung Tiga dan Ulak Lebar Kecamatan Ulu Ogan Kabupaten OKU, Sumsel yang hancur diterjang banjir besar





---

## Rotary mendukung pengembangan literasi di Pekan Labuhan, Medan

Rotary dan Yayasan Maharani Kirana Pertiwi mendonasikan satu unit gerobak baca dan 87 buku bacaan untuk anak-anak di Pekan Labuhan, Medan



## Rotary memberikan pelatihan ecoprint untuk siswa-siswi berkebutuhan khusus

Rotary memberikan pelatihan teknik ecoprint untuk siswa-siswi berkebutuhan khusus di Yayasan Pendidikan Terpadu Mata Hati, Lampung.



---

## **Rotary mendukung pelaksanaan PIN Polio tahap kedua di Balikpapan**

Rotary mendukung kegiatan pelaksanaan PIN Polio tahap kedua di Balikpapan.





## Edukasi eradikasi polio melalui World Polio Day di Palembang

Rotary merayakan World Polio Day 2024 di Palembang sekaligus memberikan edukasi kepada masyarakat mengenai bahaya penyakit polio, pentingnya mengeradikasi polio dan melakukan vaksinasi polio.



---

## Edukasi eradikasi polio melalui World Polio Day di Medan

Rotary merayakan World Polio Day 2024 di Medan sekaligus memberikan edukasi kepada masyarakat mengenai bahaya penyakit polio, pentingnya mengeradikasi polio dan melakukan vaksinasi polio.















# Your handbook to do good



Rotary  |  channel3410  
District 3410

<https://www.channel3410.com>





**Rotary International District 3410 Indonesia**

Gandaria 8 Office Tower lt. 9 unit I,  
Jl. Sultan Iskandar Muda 10, Jakarta 12240